

ENTORNO

Garbajosa logra un ajustado triunfo para presidir la FEB

Palco23
10 jul 2016 - 16:21

Relevo en la Federación Española de Baloncesto (FEB). El exjugador Jorge Garbajosa será el presidente de la organización durante los próximos cuatro años después de imponerse en las elecciones a la presidencia que se celebraron el sábado. Su candidatura logró 61 votos, por los 54 que obtuvo Arturo Aguado, responsable de la territorial de Euskadi. Alfonso Cabeza, por su parte, se cayó en la primera ronda al ser el que menos apoyos logró.

"Gracias a los que me habéis apoyado y a los que no me han apoyado. Hoy es un día inmensamente feliz para mí. He trabajado no los últimos tres meses sino que llevo trabajando veinticinco años para esto", indicó el deportista, que en su etapa profesional jugó en clubes como Unicaja, Laboral Kutxa e incluso la NBA. "Prometo trabajo, prometo unir, prometo ir de la mano para que nuestro baloncesto sea mejor. No desde mañana, desde esta tarde", enfatizó.



Jorge Garbajosa, nuevo presidente de la FEB, el sábado en la asamblea extraordinaria.

Garbajosa ya conoce la FEB, puesto que los últimos cuatro años ya ha trabajado allí. En este período, enfatizó en la presentación de su candidatura, estuvo "participando en la

gestión de grandes proyectos, trabajando mano a mano con las federaciones autonómicas, patrocinadores e instituciones, conviviendo junto a jugadores y técnicos de la Selección y dirigiendo su Fundación y el área de RSC”.

El deportista, que releva a José Luis Sáez después de que dimitiera tras posibles irregularidades, ya ha recibido la felicitación de la ACB. “Jorge contará con la disposición total de la ACB para colaborar estrechamente en la promoción y el crecimiento de nuestro deporte en España”, le transmitió en un escueto comunicado el presidente de la patronal, Francisco Roca.